



## Polemizan Creel y Mier por militares armados en pleno



El Presidente de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel**, y el Presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), **Ignacio Mier**, polemizaron por la decisión del panista de no permitir que entraran al Salón de Plenos **militares** armados, para realizar los honores a la Bandera Nacional en la apertura del periodo ordinario de sesiones.

Creel argumentó que respetó la ley y la Constitución, mientras que Mier lo acusó de interpretar la legislación, de agraviar a la Jucopo y amagó con un comunicado para reconvenir sus decisiones.